



WANDU ist ein multifunktionales Wandmöbel, das für den kleinen Wohnraum entwickelt wurde. Die Inspiration dafür kam aus der Architektur. Eine Sitz- und Liegefläche, Tisch und Wäscheständer, wurden in diesem Möbel kombiniert. Es lässt sich aus der Wand ausklappen und kann verschiedene Höheneinstellungen einnehmen. Der Mechanismus dieses Möbels stand dafür im Vordergrund. Es ist ein Holzrahmengestell, indem zwei kleinere Rahmen laufen. Mit Hilfe von Gewichten können diese Rahmen leichter, durch wenig Krafteinwirkung des Nutzers bewegt werden. Die Akustikplatte wurde als innovatives Textil für die vorderen Platten verwendet. Die Holzrahmen sind aus Tannenholz gefertigt.

WANDU is a multifunctional wall furniture that was developed for the small living space. The inspiration for it came from architecture. A sitting and lying surface, table and clothes horse, were combined in this furniture. It folds out from the wall and can take different height settings. The mechanism of this furniture was the main focus for this. It is a wooden frame in which two smaller frames run. With the help of weights, these frames can be moved more easily, by little force of the user. The acoustic panel was used as an innovative textile for the front panels. The wooden frames are made of fir wood.



Sophie Schlegendal